

Protokolleintrag vom 03.12.2014

2014/394

**Schriftliche Anfrage von Markus Knauss (Grüne), Patrick Hadi Huber (SP) und 9 Mitunterzeichnenden vom 03.12.2014:
Schulhaus Hohl, Konzepte für eine Umnutzung und eine Umgestaltung der Aussenräume sowie beabsichtigte Information der Quartierbevölkerung**

Von Markus Knauss (Grüne), Patrick Hadi Huber (SP) und 9 Mitunterzeichnenden ist am 3. Dezember 2014 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

Dem Vernehmen nach wird auf das Schuljahr 2017/2018 das Schulhaus Hohl als Primarschulhaus aufgegeben. Weil die Öffentlichkeit bisher noch kaum informiert worden ist, stellen sich in diesem Zusammenhang verschiedene Fragen.

1. Welche Überlegungen macht sich der Stadtrat für eine zukünftige Nutzung des Schulhauses Hohlstrasse?
2. Welche Überlegungen macht sich der Stadtrat im Zusammenhang mit der Nutzung der Aussenräume um die Schulhäuser Hohl, Brauer und Kern? Ist es denkbar, den bisher abgeschlossenen Bereich des Pausenplatzes des Schulhauses Hohl zu öffnen und als Erweiterung der Aussersihler Anlage zu nutzen?
3. In welcher Weise will der Stadtrat die Quartierbevölkerung informieren und in die Meinungsbildung einbeziehen?

Mitteilung an den Stadtrat